

UMY Kemas Dakwah Melalui Konser Religi

Rabu, 20-09-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANTUL – Musik menjadi salah satu media yang strategis dan efektif dalam penyampaian pesan dakwah. Hal itu menjadi salah satu komitmen Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) dalam mengemas dakwah melalui konser religi yang bertajuk “Simfoni Negeri Berkemajuan”, yang akan diselenggarakan di Gedung Sportorium UMY, pada Kamis (21/9) mendatang.

Sri Atmaja P. Rosyidi selaku Ketua Panitia penyelenggara menegaskan bahwa saat ini musik merupakan media strategis dalam menyampaikan sebuah pesan. Ada beberapa musik juga digunakan untuk menyampaikan pesan keburukan, akan tetapi UMY ingin mengemas sebuah pesan dakwah dengan konser religi.

Selain itu, lanjut Sri melalui konser ini pihaknya ingin mengangkat satu sisi dakwah Muhammadiyah melalui seni dan budaya, yang selama ini dinilai masih belum tersentuh secara intens. “Pesan-pesan dakwah yang ditampilkan dalam simfoni tersebut diharapkan bisa menjadi syiar bahwa seni itu indah dan Islam itu indah, sehingga nilai lainnya bisa menjadi pesan moral dan sosial bagi khalayak umum,” jelasnya pada saat konferensi pers di Gedung Sportorium, UMY pada Selasa (19/9).

Ditambahkan Dwiki Darmawan Komposer Konser Simfoni Negeri Berkemajuan mengungkapkan, bahwa UMY merupakan salah satu kampus yang cukup memperhatikan budaya. Ia mengaku sangat mengapresiasi atas terbentuknya konser religi ini.

“Saya sangat apresiasi dengan kampus UMY karena telah menggelar kegiatan seperti ini, apalagi ada nilai tambahnya mengandung nilai tambah yaitu sebagai penggalan dana untuk masyarakat Rohingya,” tandas Dwiki.

Dwiki memberikan gambaran konser religi ini, kedepannya orkestra yang dibawakan akan merangkai karya-karya musik yang bertajuk Simfoni Indonesia Berkemajuan, yang sekaligus memberi nuansa spritual.

“Orkestra, panduan suara berasal dari UMY dan Perguruan Tinggi Muhammadiyah lainnya, telah berlatih selama beberapa minggu. Dengan melibatkan bintang tamu seperti Fathin Sidqia, Rafli Kander, dan Ita Purnamasari,” ujarnya.

Hilman Latief Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Islam Kemuhammadiyah menjelaskan, pelaksanaan konser religi ini merupakan bagian dari penyambutan mahasiswa baru, dan juga menyambut tahun baru Islam.

“Kami berharap dengan adanya konser ini menjadi spirit bagi UMY sebagai perguruan tinggi Islam dalam menyambut tahun baru Islam,” pungkas Hilman.

Disamping itu, Hilman mengatakan nantinya dalam konser ini akan dilakukan penggalangan dana kemanusiaan dan juga serah terima berbagai dana yang telah diterima pihaknya bagi muslim Rohingya melalui Lembaga Amal Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah (Lazismu). **(tuti)**